

Publié le 20 octobre 2017

Territoires RH, nouveau partenaire de la FedEpl

La Fédération des Epl et Territoires RH ont signé une convention de partenariat lors du Congrès national des Epl les 10 et 11 octobre 2017 à Bordeaux.



Territoires RH est un acteur national majeur depuis 14 ans du recrutement et de la mobilité des cadres du secteur public et de l'ensemble des opérateurs à mission de service public : collectivités locales et territoriales, Epl (Sem, Spl), Epic, EPA et associations.

L'objectif est d'accompagner les Entreprises publiques locales dans leurs développements RH et de Bénéficier de tarifs et services privilégiés.

[En savoir +](#)

territoires-rh.fr